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Anwesenheitsliste der 4. Vorstandssitzung des 50. StuPa 

Zu TOP1 Begrüßung durch den Vorsitzenden 
Der Vorsitzende Simon L. begrüßt die Anwesenden um 14:20 Uhr zur vierten Vorstandssitzung des 
50. StuPas. 

Zu TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Simon L. stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Zu TOP3 Feststellung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird festgestellt. 

Mitglieder Von Bis Abw.

Azroufi, Fátima x

Brüggemann, Matthias 14:20 Uhr 14:58 Uhr 

Demir, Nur 14:20 Uhr 14:58 Uhr 

Dikman, Zeynep-Fatma x

Heintze, Sven 14:20 Uhr 14:58 Uhr 

Lambertz, Simon 14:20 Uhr 14:58 Uhr 

Paul, Simon Joshua 14:20 Uhr 14:58 Uhr 

Rombach, Fabia 14:20 Uhr 14:58 Uhr 

Seydel, Nina x

Zurkuhl, Lionel x

Gäste:

FSVK (Marco) 14:20 Uhr 14:58 Uhr 

ASR (Freddy, Jonas) 14:20 Uhr 14:46 Uhr 



Zu TOP4 Genehmigung des Protokolls 
Das Protokoll der dritten Vorstandssitzung wird einstimmig beschlossen. 

Zu TOP5 Gäste und Anträge 

FSVK 

Antrag 1167 
Der Fachschaftsrat IT-Sicherheit beantragt 500€ für ihre traditionelle Webnacht. 

Über diesen Antrag wird abgestimmt.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

Antrag 1168 
Der Fachschaftsrat Erziehungswissenschaften beantragt 230€ für einen Besuch im Escape-Room, 
um die Vernetzung innerhalb des Fachschaftsrates zu verbessern.   

Über diesen Antrag wird abgestimmt.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Antrag 1169  
Der Fachschaftsrat Religionswissenschaften beantragt 952,50€ (9 TNT=112,50€, 750€ Fahrtkosten 
und 90€ besonderer Kostenaufwand) für eine BuFaTa in München.  

Über diesen Antrag wird abgestimmt.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Antrag 1170 
Die FSVK beantragt 5000€ für die FSVK Finanzschulung.  

Über diesen Antrag wird in der kommenden AStA-Sitzung abgestimmt.  

Antrag 1171 
Der Fachschaftsrat Jura beantragt 625€ (50 TNT) für ihre Fachschaftsfahrt nach Frankfurt. 

Über diesen Antrag wird abgestimmt.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Antrag 1172 
Der Fachschaftsrat Jura beantragt 1250€ (100 TNT) für ihre Erstifahrt nach Berlin.  

Über diesen Antrag wird abgestimmt.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 



Gemeinsam – Studies für Flüchtlinge 
Für den „Come Together“ Kennenlernabend am 03. Mai 2017 im KulturCafé beantragt Steffen 
600€.  
Über diesen Antrag wird abgestimmt.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Referat für Kultur, Sport und Internationalismus: 
Nur beantragt im Namen des Kultur, Sport und Internationalismus Referats und des Referats für 
Politische Bildung zwei Markus-Stühle von Ikea, welche insgesamt 318€ (1 Stk.=159€) kosten. 

Über diesen Antrag wird abgestimmt.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Studentisches Chor „Confessing Voices“ 

Sie stellen den Antrag in Höhe von 720€ für Geldmittel der Chorleitung für das vergangene 

Wintersemester, welcher nachbeschlossen werden soll.  

Über diesen Antrag wird abgestimmt.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Zu TOP6 Bericht aus dem Vorstand 

Simon L. berichtet, dass es eine Regelung bezüglich der Freitischmarken gibt. Hierzu soll das 
vorhandene System von Jessica übernommen werden und zu einem digitalen System 
umfunktioniert werden. Um über die Kooperation zu sprechen, soll es ein Treffen der Bochumer 
Asten geben.  
Auch berichtet er, dass bald ein Rektoratstreffen stattfinden wird.  

Zu TOP7 Bericht aus den Referaten 

Nur: Sie berichtet, dass das Kulturreferat mit den Vorbereitungen für das Sommerfest (14. Juni 
2017) beschäftigt ist. Es fanden Gespräche mit UNIversaal statt, da etwas mit Ständen schief 
gelaufen sei. Außerdem berichtet sie, dass es einen Bierwagen gibt. Auch merkt sie an, dass die 
FSRs keinen zu günstigen Alkohol mehr verkaufen sollen. 

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. 

Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. 

Matthias: Er berichtet, dass die HSG Technik für eine Party zur Verfügung gestellt bekommen habe 
und, dass diese das wiederholen wollen. Simon P. merkt an dass dies rechtlich schwierig sei, da sie 
nicht von unserer Uni sind. Es wird vorgeschlagen, dass alle externen Gremien beim nächsten Mal 
eine Kaution hinterlegen sollen.  



Zu TOP8 Bericht aus den Gremien 
Marco (FSVK) berichtet über die anstehende Finanzschulung. Dabei erklärt er, dass der BGB keine 
Rechnungen mehr selbst stellen darf und Marco diesbezüglich viel regeln musste. Außerdem 
berichtet er, dass nächste Woche die erste FSVK Sitzung des Sommersemesters 2017 stattfinden 
wird. 

Zu TOP9 Verschiedenes 

Simon L. schließt die vierte Vorstandssitzung um 14:58 Uhr.  

Für die Richtigkeit 
———————————————— 
Zeynep-Fatma Dikman (Protokollantin)


